



学びの虹

東京都立鹿本学園

校長 庄司 伸哉

東京都江戸川区本一色2-24-11

電話 03-3653-7355

18日に行われました、都立臨海地区特別支援学校（仮称）に関する保護者説明会では、川口校長先生から新しい学校の説明がありました。また、都立学校教育部の担当からは今後のスケジュールや学区域に居住する児童・生徒の特別措置等についての説明がありました。本校は開校から5年目を迎え充実期にある学校です、新設校の教育活動の充実に向け教育職員に関しても全力で支援して参ります。

終業式そして夏休み

本日20日は1学期の終業式でした。校長からは、「夏休みの間一つでもよいから何か自分の成長につながることを続けてほしい」ということを全員にお話ししました。全校保護者会でもお伝えしましたが、夏季休業中は親子で公共交通機関の利用に挑戦したり、お子さんが家庭内でお手伝いをしたりして、感謝される経験を積み重ねて、将来の自立に向けた意欲や希望を育てるチャンスです。ぜひ取り組んでいただきたいと思えます。

さて、学期末の終業式や修了式は児童・生徒の学びの成果を讃える式で、通知表を渡した後は、様々な大会やコンクールで活躍した児童・生徒の表彰を行いました。みんなから栄誉を称えられる経験は、忘れられない思い出になったことだと思います。本日、表彰されたことを紹介した児童・生徒は次の皆さんです。

第20回日本ボッチャ選手権大会東ブロック予選会

S高1 生徒

予選通過、日本ボッチャ選手権大会出場

東京都障害者スポーツ大会メダル獲得者

S中1 生徒（50m走 銅）

（ソフトボール投 銅）

S中2 生徒（電動30m 金）

S高1 生徒（スラローム 金）

（ビーンズバッグ投 銅）

S高1 生徒（50m走 金）

（ソフトボール投 銀）

S高1 生徒（100m走 金）

第68回はたらく消防の写生会入賞者

S小2 児童 （優秀賞）

S小4 児童 （優秀賞）

S小4 児童 （優秀賞）

S小2 児童 （入選）

S小4 児童 （入選）

S小4 児童 （入選）

S小5 児童 （入選）

S小6 児童 （入選）

S小6 児童 （入選）

S小6 児童 （入選）

優秀賞3点は8月4日～16日、8:30～22:30に学校のお向かいにある江戸川区総合体育館に展示されます。どうぞ御覧ください。

学校運営連絡協議会を開催しました

7月5日に第1回学校運営連絡協議会を開催しました。新しく委嘱された6人を含め、8名の協議委員の方々には本校自慢の図書館や自立活動室の他、N棟のホール、虹の部屋等を見ていただきその後校長室で協議を行いました。

校長からは昨年度の学校経営報告及び今年度の学校経営計画や教育委員会指定事業と進捗状況をお伝えしました。その後、開校から5年が経過し成果を上げている本校が更なる発展・充実を図るため、今年度から評価時期を早めることを提案し、了承されました。学校評価を早める理由は、学校評価の結果に基づく協議委員の皆様からの御提言を、11月に行われる第2回の学校運営連絡協議会で頂戴し、次年度の教育課程改善や予算措置に確実に反映させるためです。

今年度は9月に学校評価を実施する予定です。保護者の皆様におかれましては、鹿本学園をよりよくしていくため、学校評価アンケートへの御協力をお願い申し上げます。

鹿本学園校長 庄司 伸哉

修学旅行に行ってきました!!

S部門 中学部3年 修学旅行報告 6月13日(水)～6月15日(金)

6月13日(水)～15日(金)の2泊3日、4名の生徒を含む12名で千葉方面へ修学旅行に行ってきました。1日目は県立美術館で絵画やガラス、庭の彫刻等を鑑賞しました。ユニークな形の彫刻に、思わず笑みがこぼれました。また、ビルダーカードという円形に切り込みの入った段ボールを組み立てて、立体作品を作る活動を行いました。子供も大人も夢中になって時間を忘れるほどでした。使った枚数はなんと約2000枚! 各々が作った作品を全部をつなげると、大きな迫力ある作品に仕上がりました。

2日目のディズニーシーは、暑くも寒くもない天気恵まれ幸運でした。マジックランプシアター、タートルトーク、ピクバンドビート等、アトラクションを体験したり、大迫力の演奏を鑑賞したりすることができ、刺激的な一日を過ごせました。昼食では、レストランで頼んだ形態食のポロネーズパグティがミッキーの形になっていて、「かわいい!」と歓声が上がりました。そして、楽しみにしていた買い物! たくさん並ぶ商品の中から、家族や友達へのお土産を慎重に選びました。訪問学級の友達にも、七夕限定のタオルをお土産に選びました。

3日目は雨天。ホテルの室内でピンゴゲーム大会を行いました。ピンゴになった人から好きな番号を選び、修学旅行の思い出話の順番を決めました。美味しい食事、楽しかった入浴やディズニーシー、どれをとっても貴重な思い出となりました。最後にホテルの方にお礼を伝え帰校しました。訪問の友達にもお土産話をしようと学年の親睦が一層高まる機会となりました。保護者の皆様には御準備等、御協力いただきまして、どうもありがとうございました。

S部門 中学部3年 修学旅行担当 渡部 二三子

N部門 中学部3年 修学旅行報告 6月27日(水)～6月29日(金)

待ちに待った大阪方面の修学旅行は、3日間とも天候に恵まれて思い出に残る楽しい旅行になりました。2年生のときには「特急あずさ」、今回は往復ともに「新幹線のぞみ」ということで、鉄道ファンの生徒は大喜びでした。友達とボックス席にしてワクワクしながら2時間半、大阪に到着してバスで天保山マーケットプレイスへ。デミグラスソースハンバーグのランチの後は、海遊館でジンバイザメ、エイ、マンボウなどの楽しい仲間たちとの出会いがありました。ホテルセイリウは想像以上の豪華な施設で、シャンデリアのきらめく部屋で歓迎を受けました。夕食の大阪会席&たこ焼き体験では、やけどすることなくクルクルとひっくり返しながらかいて、本場の味を楽しみました。

2日目のUSJは、「ちょっと乗り物が怖い」と言っていた生徒も、そんなことは忘れてしまって、みんなで映画の中の世界にどっぷりつかったようにアトラクションやショーを満喫しました。ちょっと疲れましたが、夕食はすき焼き食べ放題。食べても食べても大皿の牛肉がなくなり、大いにエネルギーを蓄えて、ぐっすりと眠りました。

3日目は、大阪の街並みをバスから眺めながら、梅田スカイビルへ到着しました。期待を胸にガラス張りのエスカレーターで「空中庭園展望台」へ。40階よりさらに上り、雲に上のスカイウォークをクラスごとに体験しました。吹きさらしでスリリングでもありました。充実の3日間を過ごし、大きな地震にも遭わずに、無事に全員で帰ってくることができました。生徒達にとって、大変貴重な思い出になったと思います。いろいろと御準備いただき、無事を祈って待っていただいていた保護者の皆様、本当にありがとうございました。

N部門 中学部3年 修学旅行担当 加藤 陽子

4月～7月のアクシデント・インシデント報告

生活指導部

【アクシデント報告4件】

転倒：1件 他害：3件 パニック：0件 遊出：0件 その他：1件

【インシデント報告25件】

本校では、職員朝会や全校連絡会を通して、事故の起きた原因や対策について共通理解を図り、同じような事故が起きることを防いでいます。また、重篤な事故の場合は、事故対策委員会を開き、事故の再現や原因の分析、対策の検討を行っています。

事故の原因としては、環境設定、指導者の支援方法、動きの予測などが挙げられています。授業の流れを確認するなかで、予測される動きを打ち合わせ、環境設定や支援方法が適切かどうかを確認すること、いつもと違う様子が見られたときには、複数の目で確認することなどをさらに徹底し、事故防止に努めていきます。